

FABIEN ROUSSEL
DÉPUTÉ DU NORD

Madame Roxana MARACINEANU
Ministre chargée des Sports
95 avenue de France
75650 PARIS

ref. : FR 2020 - 228

Bruay-sur-l'Escaut, le 28 juillet 2020

Madame la Ministre,

Je souhaite, à nouveau, attirer votre attention sur la demande de subvention exceptionnelle de l'association S.P.O.R.T. de la Porte du Hainaut, domiciliée 25 bis rue Jean Jaurès, BP 225, à Denain (59723).

Cette association, qui intervient dans le champ de la médecine sportive, doit renouveler son Ergocard destiné aux tests d'effort cardio-respiratoire. Cet équipement indispensable à la poursuite de ses activités représente une dépense considérable pour le budget de la structure, déjà très contraint par les baisses successives de financements publics. Son coût s'élève en effet à quelque 36 000 €.

C'est à ce titre que l'association S.P.O.R.T. de la Porte du Hainaut avait formulé une demande de subvention exceptionnelle auprès du Ministère des Sports.

Il apparaît que vos services ont transmis cette demande de subvention à l'Agence nationale du Sport.

Or cet organisme s'est déclaré dans l'incapacité de participer au financement de l'Ergocard (cf. courrier ci-joint).

L'association, qui a obtenu des accords de financement de la Région des Hauts-de-France (17 000 €) et de la CAPH (8 944,76 €), se trouve aujourd'hui confrontée à l'absence de perspective sur la possibilité d'un financement par l'Etat. Or sans accord, l'acquisition de l'Ergocard serait compromise et la structure ne pourrait plus assurer ses missions auprès du public et des athlètes, dont ceux pratiquant le handisport en Hauts-de-France.

Aussi je vous serais reconnaissant de bien vouloir reconsidérer la demande de financement de cette structure, en tenant compte du rôle essentiel qu'elle assure en matière de suivi sanitaire des sportifs du Valenciennois et de la région des Hauts-de-France.

Vous remerciant par avance pour les prolongements que vous réserverez à la présente, je vous prie de croire, Madame la Ministre, en l'expression de ma haute considération.

Fabien Roussel

Fabien ROUSSEL
Député du Nord